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Горсовет выслушал отчёт Жилинспекции и
“Горсвета”
26 октября на заседании комитета городского хозяйства, транспорта и связи Улан-Удэнского горсовета
представители Жилинспекции и “Горсвета” отчитались о своей деятельности за 2021 год. Надзорный орган
предложил увеличить штат сотрудников и автоматизировать разработку жалоб, а организация, отвечающая за
свет в городе, просит деньги на новые площади и спецтехнику.

С 1 июля вступил в силу новый закон о госконтроле. С этого времени Жилинспекция обязана проводить
дополнительные контрольные мероприятия: мониторинг безопасности, выездные обследования, контрольные
закупки и рейдовые осмотры. Всего с начала 2021 года орган госнадзора рассмотрел 2300 жалоб, провёл 791
проверку и выявил 637 нарушений. Сумма штрафов составила почти 2,8 миллиона рублей.

Начальник управления муниципальной жилищной инспекции Алёна Азаревич особо выделила проблему
распределения нагрузки из-за катастрофической нехватки кадров, с которой столкнулось учреждение. По
регламенту, учитывая количество многоквартирных домов в Улан-Удэ, в штате Жилинспекции должен быть 21
инспектор. Восемь действующих сотрудников просто физически не смогут выполнять все возложенные на них
федеральным законодательством полномочия. В управлении просят добавить трёх сотрудников, чтобы их
число увеличилось хотя бы до 11.

“Специфика проверок в сфере ЖКХ, повышенные формальные требования к процедуре
проверок также позволяют прийти к выводу о крайне высокой нагрузке на инспекторский
состав управления. На основании вышеизложенного просим принять наш отчет и рассмотреть
вопрос по утверждению организационной структуры (так как она еще не утверждена), с
добавлением трех штатных единиц”, – объяснила депутатам Алёна Азаревич.
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горсовета Улан-Удэ

“Главное, что при такой нагрузке у вас получается на одного специалиста примерно по 300
обращений за эти 9 месяцев. Такая нагрузка не позволяет полностью, эффективно и
досконально все отрабатывать. Каждая ошибка людям очень дорого обходится”, – сообщил
председатель комитета городского хозяйства, транспорта и связи горсовета Сергей Бурдиков.
Инициативу об увеличении штата депутаты поддержали. Как и идею частично
автоматизировать проверку жалоб на ресурсоснабжающие организации.

Директор “Горсвета” Иван Еманаков также рассказал о проблемах своего предприятия. Количество фонарей,
светофоров на обслуживании ежегодно увеличивается при дефиците пространства и спецтехники.

“По состоянию на 1 октября 2021 года в оперативном управлении МБУ «Горсвет» находятся 23
единицы техники. Из которых на выполнение муниципального задания задействовано 15
единиц. С общего количества задействованных автотранспортных средств муниципальном
задании 8 единиц имеют на стопроцентный износ. Нормативная потребность спецтехники для
выполнения муниципального задания составляет 19 единиц. С учетом износа дефицит
спецтехники составляет 12 единиц. В первую очередь, на 2022 год необходимо приобретение 3
единиц техники (бурильно-крановая машина, автоподъемник и автомастерская) на сумму 18,8
миллиона рублей”, – сообщил Иван Еманаков.

Дополнительно 8,5 миллионов потребуется на строительство второго этажа в здании учреждения. Сейчас
административно-управленческий персонал и диспетчерская находятся в одноэтажном доме на улице
Жердева 1967 года постройки.



“Они разработали проект строительства второго этажа, чтобы привести в норму нагрузку. Если
таким образом будут также расти платные услуги, как сейчас - почти в пять раз за два года, то на
следующий год они смогут за счет платных услуг получить прибыль и направить ее на
строительство пристроя”, – рассказал Сергей Бурдиков.

Таким образом, для решения проблемы не обязательно тратить бюджетные деньги. У предприятия с 2020
года значительно вырос объём платных услуг. Одна из них – сдача в аренду опор интернет-провайдерам,
однако депутаты потребовали привести их в порядок из-за большого количества торчащих проводов.
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